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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 916 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

reestruturação da Feira do peixe (próximo ao mercado Ceapa), através da 

aquisição de novas bancas para os feirantes, estudo de viabilidade e 

implantação de toldos para proteção do sol e chuva, manutenção das galerias 

de esgoto e água pluvial, instalação de pontos de água, implantação de maior 

quantidade de lixeiras, contentores ou contêiner para o descarte adequado do 

lixo e manutenção da manta asfáltica no local. 

Sala das Sessões, em 14 de maio de 2021 



JUSTIFICATIVA 

Em visita ao local, comerciantes expressaram a necessidade de uma 
reestruturação para assim alcançar melhores condições de trabalho e de 
atendimento para a população. Vendo isso se faz necessário buscar essas 
melhorias para a popular Feira do Peixe, deste modo gerando emprego e renda 
para' a população. 

VISITA IN LOCO (FEIRA DO PEIXE) 

VISITA IN LOCO (FEIRA DO PEIXE) 



VISITA IN LOCO (FEIRA DO PEIXE) 

VISITA IN LOCO (FEIRA DO PEIXE) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 917 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando o 

calçamento em paralelepípedo das vias paralelas a BA 210, localizada no 

bairro Tancredo Neves II (lado direito) e bairro Tancredo Neves III (lado 

esquerdo) cujo o requerido local é de grande concentração residencial e 

também de grande movimento comercial, assim agregando receita para a 

população 

Sala das Sessões, em 14 de maio de 2021. 

ATES'çOrO RECEBIMENTO PROT. 
EM,11____n_de 20.024_ 



JUSTIFICATIVA 

Em visita ao bairro Tancredo Neves II e III, recebi reivindicações de moradores 
e comerciantes solicitando o calçamento das vias paralelas à BA-210. Visto que 
no local existem várias empresas e residências, desta forma atendendo 
comercialmente os populares de nossa cidade e também pessoas que passam 
diariamente por nosso município. Constato então que se trata de um local de 
grande fluxo diário e de grande impacto uma vez sendo a via de acesso de 
nossa cidade. Destarte, venho através deste requerimento solicitar a realização 
da obra de calçamento em paralelepípedo das vias paralelas a BA-210 e 
juntamente a realização da obra de recuperação canteiro. 

VISITA IN LOCO (RESIDENCIAS LOCALIZADAS À TRANSVERSAL DA BA-
210, BTN2) 



COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN2 

COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN2 



COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN3 

COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN2 



COMERCIO LOCALIZADO À PARALELA DA BA-210 BTN3 

COMERCIO LOCALIZADO PARALELA DA BA-210 BTN2 



RESIDENCIAS LOCALIZADAS PARALELA A BA-210-BTN3 (IMAGEM 

SATELITE) 

COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 31N3 
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BA 210 - BTN 2 E BTN3 (IMAGEM SATELITE) 

EMPRESAS LOCALIZADAS PARALELA A BA-210 BTN3(IMAGEM SAI tu ; t) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 918/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando o 

calçamento em paralelepípedo, recuperação dos canteiros e manutenção da 

iluminação das vias paralelas à BA-210, localizada no bairro Tancredo Neves II 

(Lado Direito — sentido PRF/CEASA), cujo o requerido local é de grande 

concentração residencial e também de grande movimento comercial, assim 

agregando receita para a população. 

Sala das Sessões, em 14 de maio de 2021. 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N° 

EM 111-/------de 20a 



JUSTIFICATIVA 

Em visita ao bairro Tancredo Neves II, recebi reivindicações de moradores e 
comerciantes solicitando o calçamento das vias paralelas à BA-210. Visto que 
no local existem várias empresas e residências, desta forma atendendo 
comercialmente os populares de nossa cidade e também pessoas que passam 
diariamente por nosso município. Constato então que se trata de um local de 
grande fluxo diário e de grande impacto uma vez sendo a via de acesso de 
nossa cidade. Destarte, venho através deste requerimento solicitar a realização 
da obra de calçamento em paralelepípedo das vias paralelas a BA-210 e 
juntamente a realização da obra de recuperação dos canteiros. 

COMERCIO E RESIDENCIAS LOCALIZADAS A PARALELA DA BA-210 BTN2 



COMERCIOS E RESIDENCIAS LOCALIZADOS A PARALELA DA BA-21u 13 1 N2 

COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN2 



COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN2 
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COMERCIO LOCALIZADO À PARALELA DA BA-210 BTN2 

COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN2 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 919 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando o 

calçamento em paralelepípedo, recuperação dos canteiros e manutenção da 

iluminação das vias paralelas á BA-210, localizada no bairro Tancredo Neves III 

(Lado Esquerdo — sentido PRF/ CEASA), cujo o requerido local é de grande 

concentração residencial e também de grande movimento comercial, assim 

agregando receita para a população. 

Sala das Sessões, em 14 de maio de 2021 

411Irgee..  jo ia Rocha 
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JUSTIFICATIVA 

Em visita ao bairro Tancredo Neves III, recebi reivindicações de moradores e 
comerciantes solicitando o calçamento das vias paralelas à BA-210. Visto que 
no local existem várias empresas e residências, desta forma atendendo 
comercialmente os populares de nossa cidade e também pessoas que passam 
diariamente por nosso município. Constato então que se trata de um local de 
grande fluxo diário e de grande impacto uma vez sendo a via de acesso de 
nossa cidade. Destarte, venho através deste requerimento solicitar a realização 
da obra de calçamento em paralelepípedo das vias paralelas a BA-210 e 
juntamente a realização da obra de recuperação dos canteiros. 

VISITA IN LOCO (RESIDENCIAS LOCALIZADAS TRANSVERSAL DA BA-
210, BTN3) 



COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN3 

COMERCIO LOCALIZADO A PARALELA DA BA-210 BTN3 



RESIDENCIAS LOCALIZADAS PARALELA A BA-210-BTN3 (IMAGEM 
SATELITE) 

EMPRESAS LOCALIZADAS PARALELA A BA-210 BTN3(IMAGEM SATELITE) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 930/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

manutenção dos canais de água pluvial e bueiros localizados à Rua Santa Rita, 

BTN2, nas proximidades da Oficina Padre Cícero, visto que com as ocorrentes 

chuvas em nosso município o local ficou totalmente alagado. 

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2021. 

tairtese.  jo Da Rocha 
-Verea••r 



JUSTIFICATIVA 

Após denuncia de comerciantes locais, fiz uma visita à Rua Santa Rita para 
buscar soluções para o problema de inundação nesta via. Ocorre que devido o 
período de chuvas se faz necessário dar manutenção nos bueiros e nos canais 
de água pluvial nesta via. 

Muita chuva em Paulo Afonso 

provoca alagamento na Rua Santa Rita no BTKR,., 

IMAGENS EM VIDEO FEITO POR MORADOR DA RUA SANTA RITA BTN2 

VISITA AO LOCAL COM EQUIPE DE MANUTENÇÃO PR VIA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 970/  2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, 
vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 
juntamente com o Sr. Adonel Gomes de Sá Junior, Secretário de Saúde de 
Paulo Afonso, solicitando em caráter de urgência a inserção no grupo de 
prioridade de vacinação contra o Covid-19 os comerciários de nosso município. 

Sala das Sessões, em 31 de maio de 2021. 

4erfite- 
Valmir ra jo 

: 
Rocha 

- Vereado 
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JUSTIFICATIVA 

Visto que os comerciários é uma das classes que mais se expõem e tem 
contato diário com o público. Desta forma se faz necessário a vacinação da 
classe. Sendo necessária a devida comprovação. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL i AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 971/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, 
vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 
juntamente com o Sr. Adonel Gomes de Sá Junior, Secretário de Saúde de 
Paulo Afonso, solicitando em caráter de urgência a inserção no grupo de 
prioridade de vacinação contra o Covid-19 os comerciantes e empresários de 
nosso município. 

Sala das Sessões, em 31 de maio de 2021. 

Valmir ra jo.. Rocha 
- Vereado 
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JUSTIFICATIVA 

Visto que os comerciantes e empresários são uma das classes que mais se 
expõem e tem contato diário com o público. Desta forma se faz necessário a 
vacinação da classe. Sendo necessária a devida comprovação. 
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